



## LA SALA DE EXPOSICIONES DE BALUARTE, UNA PLAYA CINEMATOGRÁFICA

*2001, una odisea del espacio*, que en 1968 marcó una nueva forma de entender la ciencia ficción, se convirtió en la primera película proyectada en una sala de exposiciones del Baluarte con-

vertida durante unos días en una playa veraniega. El auditorio pamplonés, que cumple veinte años y celebra también los diez años del ciclo de proyecciones en su azotea, ha programado pa-

ra este final de julio cine de ciencia ficción (*E.T.*, *Blade runner* y *Regreso al futuro* siguen desde mañana) en ese arenal ficticio que ayer sirvió para evitar una noche fresca.

JESÚS CASO